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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito il giorno 19 gennaio 2013 alle ore 7:30 presso i l  Comune di  Cesena –  

Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e al le ore 9:30  in seconda convocazione ,  il 
Consiglio Generale in seduta ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2013-1 cat. CG del 
02.01.2013. 

Alle ore 7:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

 Barletta Giuseppe Membro effettivo A 

 Belardinelli Tonino Membro effettivo A 

 Berretta Andrea Membro effettivo A 

 Busco Martha Membro effettivo P 

 Calamo Salvatore Membro effettivo A 

 Cappellozza Sandro Membro effettivo P 

 Caringi Massimo Membro effettivo A 

 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo P 

 Ferrucci Alberto Membro effettivo A 

 Lombardi Giuseppe Membro effettivo A 

 Manfreo Guido Membro effettivo A 

 Martino Anna Membro effettivo P 

 Mazzari Mara Membro effettivo A 

 Montanari Sandra Membro effettivo P 

 Mucci Francesco Membro effettivo A 

 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo A 

 Rossi Antonio Membro effettivo A 

 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

 Tonelli Lorenzo Membro effettivo A 

 Zoni Claudio Membro effettivo P 

 Abati Marcello Membro supplente A 

 Corradi Angelo Membro supplente A 

 Curti Domenico Membro supplente A 

 Gisolfi Giuliana Membro supplente A 

 Pollini Massimo Membro supplente A 
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 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva P 

 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

 Durì Francesco Giunta Esecutiva P 

 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva P 

 Passaretti Natalina Socio Fondatore P 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2012». 

Il Presidente illustra Il Presidente apre la seduta e introduce il 1° argomento. 

Tacchini fa notare che, come risulta da un grafico reso disponibile a tutti partecipanti, c’è stata 
una leggera flessione nelle iscrizioni con un trend iniziato nel 2010 e che nonostante molti iscritti 
siano andati in pensione, il dato è confortante in relazione alle iscrizioni del 2013. 

Al momento in cui si tiene la seduta i rinnovi delle iscrizioni risultano ammontare a 324 e si tratta 
di circa il 20% in più dei rinnovi dell’anno precedente. 

Il Presidente fa notare che per i corsi di formazione ci sono grossi problemi e che al momento ne 
sono stati programmati 8, mentre c’è una richiesta di programmare un corso a Follonica, inoltre, 
illustra le questioni inerenti l’organizzazione dei corsi già programmati. 

Il Presidente fa notare che con l’attuale programmazione il sud Italia è scoperto e comunque c’è 
un contatto col comune di Cefalù per l’organizzazione di un corso. Inoltre anche il comune di 
Bagheria è interessato all’organizzazione di un corso presso di esso. In particolare si tratta di un 
comune che è iscritto da 2 anni ed il responsabile è molto disponibile nei confronti 
dell’associazione. 

Il Presidente si rammarica che spesso c’è scarso interesse tra i messi comunali oltre che nella 
dirigenza e che con l’arrivo della notifica on-line i messi comunali potrebbero defilarsi. 

La collega Montanari ribadisce che anche lei ha verificato questo disinteresse tra i messi in 
occasione di incontri con altri comuni. 

Tacchini fa notare che ancora molti non conoscono l’associazione nonostante lui invii tantissime 
mail e che a volte alcune mail tornano indietro con la motivazione di casella piena e purtroppo 
anche i colleghi volenterosi sono sfiduciati. 

Si pone in votazione l’elenco degli iscritti del 2012 che viene approvato all’unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Proposta modifica composizione Consiglio Generale». 

Il Presidente propone, come già accennato in precedenza, di togliere tre colleghi dal consiglio, non 
più iscritti all’associazione. 

“Propongo di togliere dal Consiglio Generale il collega Calamo Salvatore del comune di Fasano, l’ex 
responsabile del comune di Venezia, trasferito in altro ufficio e Rossi Antonio, ex responsabile del 
comune di Rovigo che non ha più rinnovato l’iscrizione essendo andato in pensione. 
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Propongo di sostituire Calamo con Manuela Bottoni del Comune di Roma che si è dimostrata molto 
disponibile nei confronti dell’associazione e che ha dato una importante collaborazione nella 
realizzazione del convegno organizzato lo scorso anno a Roma. 

La collega Bottoni ha inoltre chiesto la nostra disponibilità ad organizzare un corso per tutti i messi 
del comune di Roma. Propongo, inoltre, la sostituzione di Maffeo Guido con penso Mirko del comune 
di Venezia, attuale Responsabile dei Messi Comunali. 

Propongo la sostituzione di Rossi Antonio con Peracchio Renato del comune di Iglesias.” 

Tutti i presenti si dicono d’accordo sulle sostituzioni proposte.  

La proposta viene approvata all’unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: « Approvazione Bilancio Consuntivo 2012». 

Tacchini illustra il bilancio spiegando che il consuntivo 2012 è leggermente inferiore a quello 
dell’anno precedente e ciò è dovuto al calo dei partecipanti riscontrato nei corsi di formazione. Ma 
ciò nonostante il bilancio ha chiuso in attivo. 

Il Presidente continua illustrando le voci di bilancio. 

Il Presidente continua informando che UNIPOL ha approvato la proposta che lui aveva fatto, 
inerente la polizza assicurativa, tenendo conto della retroattività. 

La polizza quindi si intende retroattiva se l’evento si è verificato in un anno qualsiasi nel quale chi 
gode dell’assicurazione era iscritto ad A.N.N.A.  A tal proposito fa fede la data del pagamento 
pervenuta all’Associazione. 

“Per quanto riguarda i servizi del sito ritengo che debbano scattare al momento del pagamento”. 

Su questi punti tutti si dicono d’accordo. 

Il Presidente continua nell’illustrazione del bilancio spiegando che quest’anno il prospetto è 
differente da quello dell’anno precedente che l’associazione paga il 3% sull’attività commerciale 
calcolata forfettariamente e che l’associazione no può superare il 49 % di attività commerciale 
poiché diversamente si trasformerebbe in associazione a fine di lucro con conseguente applicazione 
del relativo regime fiscale e non si usufruirebbe più di regime forfettario. 

Il Presidente inoltre mette al corrente i presenti che la carta di credito dell’associazione è stata 
clonata e che ci ha messo al corrente dell’accaduto CARTASI’ e ciò ha consentito di contestare 
subito le cifre illecitamente distolte mediante denuncia presentata ai carabinieri. 

“Riguardo la Carta di Credito devo dire inoltre che le Poste non mi hanno consentito di intestarla 
direttamente all’Associazione e che il conto è attualmente intestato al sottoscritto, poiché non mi 
hanno consentito di intestarlo all’Associazione per il problema collegato alla carta di credito. In ogni 
caso, la Carta viene utilizzata esclusivamente per operazioni dell’associazione.” 

Il conto consuntivo viene approvato all’unanimità. 

Inoltre il Presidente spiega che ha allegato anche il bilancio preventivo per l’anno 2013, 
prevedendo introiti un po’ più bassi di quelli dell’anno precedente sulla base presunta relativa alla 
formazione. 

Inoltre il Presidente precisa che in relazione ai corsi organizzati due volte l’anno nella stessa zona 
non si vede la partecipazione degli stessi soggetti e quindi risulterebbe più conveniente fare un solo 
corso per zona e possibilmente in zone distanti con una distanza di oltre 50 chilometri e che 
servirebbe un punto di riferimento nel Comune ospitante veramente attivo. Nel comune di Fondi 
l’inattività dei colleghi del posto ne ha determinato il rinvio. 
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Punto 4 O.d.g.: « Approvazione Bilancio Preventivo 2013». 

Il Presidente illustra il Bilancio preventivo per l’anno 2013 precisando che, pur in presenza di una 
sostanziale crisi che colpisce anche i bilanci dei Comuni ed in particolare con la riduzione drastica 
del budget sulla formazione, è stato predisposto con l’intento di stimolare tutti gli appartenenti 
all’associazione ad una intensa campagna di sensibilizzazione e di proselitismo. 

Il bilancio preventivo viene approvato all’unanimità. 

Punto 5 O.d.g.: « Esame normativa per la Notifica tramite PEC ». 

L’argomento viene rinviato in attesa di nuove disposizioni normative di imminente approvazione 

Punto 6 O.d.g.: « Varie ed eventuali ». 

Nessun argomento viene posto in discussione 

Alle ore 17,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 19 gennaio 2013 

 


